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区块链 股权融资？区块链 股权融资现状

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下区块链
股权融资的问题，以及和区块链 股权融资现状的一些困惑，大家要是还不太明白的
话，也没有关系，因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问
题，下面就开始吧！
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区块链公司，做币的，该不该辞职？

第一，不知道你为什么问这个问题？

第二，你没有介绍具体情况，这里有两个隐含问题：1、做币的区块链的公司是否
有前途？2、在做币的区块链公司是否有前途？

虽然不了解你的详细问题，但这里有几点意见可以考虑：

1、公司现在是做币的，做币的公司是不是真的没有前途？

做币的公司在中国的监管很严，其未来的发展，也存在一种可能通过与银行的合作
，直接合法化，这样是不是就有前景了。

另外公司战略也会根据发展而演变，通过做币完善了技术，最终或许可以通过转型
，做技术服务呢。

所以不是做币的区块链公司就没有前途，而是要看未来发展情况不断演进。

2、你在做币的区块链公司，是否有前途？

首先看这个公司的技术实力强不强，如果没有什么核心技术，用了别人的技术来做
币，在这样的公司，对个人发展不利。

如果公司技术实力很强，而区块链技术还不完善，早期参与，能够掌握区块链的核
心技术，还是可以考虑在这里工作的。
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另外需要考虑的是公司的工资收入【不考虑公司期权】，你在公司会不会参与法律
灰度的工作。如果工资低，或者做一些法律擦边球的工作，还是需要尽早。

区块链是什么？做区块链能盈利的吗？盈利模式又是怎样的？

狭义来讲，区块链是一种按照时间顺序将数据区块以顺序相连的方式组合成的一种
链式数据结构，并以密码学方式保证的不可篡改和不可伪造的分布式账本。

广义来讲，区块链技术是利用块链式数据结构来验证与存储数据、利用分布式节点
共识算法来生成和更新数据、利用密码学的方式保证数据传输和访问的安全、利用
由自动化脚本代码组成的智能合约来编程和操作数据的一种全新的分布式基础架构
与计算方式。

以上定义摘自百度，如果想了解更多概念还是百度吧。

重点说说盈利问题。答案是肯定能盈利！

1）做个区块链开发人员，年薪40-100w；

2）开发区块链相关应用，融资100-1000w；

3）模仿以太坊等，山寨区块链底层架构并有所改善，服务国内大量用户，私募10
00-10000w；

4）做到以上几点后，国外注册公司，拉几个大佬，最好有老外站台，发币做ICO
融资10000-100000w；

5）当然，如果1/2/3点都做不到，但是熟悉套路，会做白皮书，也能做到第4点：
）

区块链正在风口上，有机会进去的赶紧进去！

区块链的龙头股有哪些？

整理了4个区块链的企业参考。

1、恒生电子

公司于2016年以400万美元投资智能合约公司Symbiont。Symbiont是用于发行
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和交易区块链智能证券的平台，专注于私募股权市场和企业债券市场。目前已有几
项应用落地，包括安联保险重灾掉期保险系统、与Vanguard合作将区块链用于AB
S的发行和交易等。

恒生电子是一家从事金融、证券软件开发的企业。2016年6月1日，金融区块链合
作联盟深圳成立，恒生电子是25个发起成员之一，运用区块链技术实现基于联盟链
的数字票据系统。目前，恒生电子的区块链技术已进入测试阶段。恒生电子FTCU
联盟链的基础服务已推出，支持合同链、私募股权链等业务场景的接入。目前，FT
CU联盟链的基础服务已完成技术研发。

值得注意的是，恒生电子在2016年的营业收入为21.7亿元，同比下跌2.49%；净
利润为1829.14万元，同比下跌95.97%。恒生电子2017年三季报显示，营业收入
为16.5亿元，同比增长23.41%；净利润为2.89亿元，同比增长41.15%。

2、四方精创

四方精创是一家为银行提供IT服务外包的企业。2017年2月28日，四方精创与IBM
开展项目合作，并签署了《业务合作协议》，运用云计算技术及设计思考，进行区
块链技术应用研究。四方精创也是中国首个区块链联盟“金链盟”联合发起人。

四方精创2016年的毛利率为50.28%，处于同行业首位。2014年-2016年四方精创
研发费用占总营收比率一直处于上升态势，并且在2016年行业内排名第一，达到1
8.27%。四方精创在2017年三季度的营业收入为3.31亿元，同比增长40.29%；净
利润为5399.99万元，同比增长30.68%。

3、赢时胜

2017年8月，公司联合光大银行、泰达宏利基金、英大基金等合作研发的国内首个
基于区块链技术的泛资管阳光链正式上线。参与各方从2016年即开始多方布局，组
建团队，发挥各自资源优势，力促上述泛资管阳光链成功上线。该泛资管阳光链，
不仅实现了管理人和托管人信息共享，还可实时可审计、可监督以及可监管，解决
了泛资管行业的痛点。

赢时胜也是金融区块链合作联盟深圳25个发起成员之一。赢时胜致力于为金融机
构及其高端客户的资产管理业务和托管业务提供整体信息化建设解决方案的应用软
件及增值服务提供商。金融加密、信息技术、算法等可用于区块链上。

2017年三季报显示，赢时胜的营业收入为1.17亿元，同比增长16.15%；净利润为
3335.1万元，同比增长222.54%。
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4、广电运通

广电运通是一家提供货币处理设备及系统解决方案的企业。

2017年7月14日，广电运通在投资者互动平台上表示，公司积极与银行等机构进
行交流，探索业务场景上的应用，已针对区块链技术在金融领域、数字资产等方面
的应用展开研发工作。在9月11日，公司再次表示已针对区块链技术在金融领域、
数字资产等方面的应用展开研发工作，未来不排除继续加大投入力度。

广电运通的股价自2017年12月初开始震荡上涨，但上涨幅度均不大，直至1月10
日，盘中直线拉升涨停。2017年三季报显示，广电运通的营业收入为24.33亿元，
同比下跌6.4%；净利润为6.58亿元，同比增长29.79%。

区块链到底通过什么方式赚钱的？

回答这个问题，应首先将区块链和虚拟货币之间划清界限。

事实上，区块链公司还是按照正常的公司赚钱方式一样赚钱。比如养猪的，靠养猪
赚钱；做网站的，靠做网站赚钱；做广告的，靠广告赚钱。

比如中国移动如果是一个区块链公司的话，他就是依靠通讯费、短信费等赚钱。赚
钱的本质上没什么不同。

区块链，只是一种金融解决方案或者叫做一种金融技术。

很多人把区块链和虚拟货币混淆了，所以就搞不清楚区块链公司靠什么赚钱了。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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